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Wenn man mal ein wenig recherchiert, findet man heraus, dass der (im Film
gezeigte) Monarch nicht zwangsläufig über ein besonderes Können verfügt haben muss.
Offensichtlich lag sein Vorteil in einer Adressenliste von Gaststätten, in denen der Mint
noch nicht um eine Puzzelung/Zeitverzögerung erweitert wurde -sprich die Walzen
noch gezielt stoppbar waren. Zu dem Zeitpunkt als die Dreharbeiten stattfanden, war
dieser Fehler, der überhaupt durch eine Fehlprogrammierung der CPU möglich wurde,
eigentlich bereits großflächig durch die Ergänzung eines Bauteils behoben worden. 

Das ganze war also wirklich ein Werbetrick. Mit einem vielseitigen Nutzen für Herrn
Gauselmann. Dass die Sache durch ihn initiiert wurde, läßt sich tatsächlich nicht
abstreiten. Denn er ist ja im Film mit von der Partie. Ebenso wie Herr Ekkehard
Hoffmann mit von der Partie ist. Übrigens wurde der Automatenversand Hoffmann
interessanter Weise in dem Jahr gegründet, in dem Herr Gauselmann wieder einmal
feststellen musste, dass ihm der Zugriff auf die Geräte einzelner Hersteller durchaus
mal verwehrt bleiben konnte. 

Früher wie Heute passiert jedenfalls das Selbe- es wird den normalen
Spielern/Spielsüchtigen durch vollkommen unzugängliche Systemfehler vermittelt, dass
sie ihr Spiel bzw. die Ausgaben auch mit einer Investition in die Zukunft
entschuldigen könnten. Mit dem kleinen aber feinen Unterschied, dass der Monarch ja
gezielt die Automaten von Paules Konkurrenz bespielt hat. Das ganze war also auch
deshalb ein genialer Trick, weil manch ein Kneipenwirt nach der Monarch-Geschichte
bestimmt keinen Bock mehr auf Msn-Geräte hatte. Und wer weiss schon, wie viele
Pseudo-Monarchen(wie der im Film gezeigte) damals für Paule durchs Land gereist
sind und die ominöse "Gaststättenliste" abgearbeitet haben. 

Das alles in einer Zeit, als Paule ganz Dick ins Geschäft eingestiegen ist!! Wow!
Ich zolle Herrn Gauselmann in vielerlei Hinsicht meinen Respekt- es ist nur schade,
dass immer so eine schlechte Intention hinter diesen genialen Plänen steckt.

Ich finde noch interessant, dass es einen "Spieler" in NRW gegeben gegeben haben
soll, der wirklich "der Monarch" genannt wurde. Meine Intuition ist, dass es sich
hierbei um Guenter handelt. Ich weiss, legt los mit dem Spam....aber ich habe für
diese Vermutung meine Gründe. Und ich bin mir zu 99% sicher, dass dieser wirkliche
Monrach nicht nach dem entsprechenden Spielgerät benannt wurde....

Übrigens ist es sehr schade, dass die Diskussion 
Manipulationsverdacht an Merkur Magie 06. 02. 2008
 einfach geschlossen wurde, obwohl es sich bei dem letzten Beitrag vor der
Schliessung um eine (wiederholte) Lüge gehandelt hat, die ich bereits ein paar Posts
vorher widerelegt hatte. Das ist zwar keine saubere "Moderationsweise", aber wer
weiss, vielleicht lag die Schliessung ja auch an meiner Erwähnung des Secret Star-
Systemfehlers. Wie auch immer- echt nettes Forum hier ;)

http://www.imdb.com/title/tt0163106/?ref_=fn_al_tt_3

http://www.youtube.com/watch?v=EOpf5MoegDc

WilderLumpi
03.11.2014 18:42

Jawoll du systemfehler aufdecker :D  was haben wir dich nicht vermisst. 
Das lag ADP schon lang im Magen aber glaub an das was du glauben willst verrenne
dich nicht bubi und nerve die leute nicht ständig hier oder in anderen foren mit deinen
9/11 theorien is ja ein kraus....

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=12784
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
http://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=3225&page=2
http://www.imdb.com/title/tt0163106/?ref_=fn_al_tt_3
http://www.youtube.com/watch?v=EOpf5MoegDc
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6515
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03.11.2014 19:53

Also wurden Paul und Ekkehard rein zufällig und vollkommen unabhängig voneinander
als Schauspieler für eine DOKUMENTATION gebucht? Und in dieser Dokumentation
ging es rein zufällig um einen Geldgeräte-Spieler, der vorgeblich durch sein Können bei
einem angeblichen "Geschicklichkeitsspiel" gewonnen hat.  Der letztendlich und
wahrscheinlich wieder nur rein zufällig aber doch nur an "fehlerhaften" Geräten
gewonnen hat? Und diese Geräte standen natürlich wieder rein zufällig allesamt in
Gaststätten und nicht in Spielhallen?

Erkläre mir die Sache plausibel, Punkt für Punkt - und hier und auch in anderen Foren
hört nie wieder auch nur ein Mensch von mir!!!!

Nein, aber von Dir wird weiterhin nichts als Nebel und Diskredit erzeugt. Bei solchen
Vögeln wie Dir bin ich das ja aber schon gewohnt. Von daher...haut rein....

angela
04.11.2014 10:18

hast du hallus ??? Gauselmann als Schauspieler - geh mal zum Augenarzt  :biggrin:

cUlater
04.11.2014 11:33 quote------------------------

Original von angela
hast du hallus ??? Gauselmann als Schauspieler - geh mal zum Augenarzt 
-----------------------------

das habe ich gestern abend auch noch gedacht. musste mich aber eines besseren
belehren lassen.

quote------------------------
Original von WilderLumpi
Das lag ADP schon lang im Magen
-----------------------------

weshalb ich diese bemerkung inzwischen sehr gut nachfühlen kann....

angela
04.11.2014 17:50

Ihr habtse nicht mehr alle - zeig mir einen Beweis dass PG in dem Film mitspielt.
:wand:

Monarch
04.11.2014 18:20

Ihr "tauben Nüsse" schreibt über ein Thema, von dem ihr so viel Ahnung habt wie eine
Kuh vom Hochsprung!
Warum verzieht ihr euch nicht wieder in die diversen Zockerforen. Dort seid ihr mit
dem Pseudofachwissen die Könige unter den Blinden und Einäugigen.

"Diskutiere nie mit einem Idioten! Erst zieht er dich auf sein Niveau herunter und
dann schlägt er dich mit Erfahrung"!!!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1602
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6461
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1602
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=4232
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04.11.2014 18:35

Ich habe Herrn Gauselmann vielleicht 2 oder 3 mal im TV gesehen, bevor ich mir die
Doku "Monarch" angeschaut habe. Meine Reaktion in seiner ersten Szene war:
Wow, das ist doch Paul Gauselmann!! Klar habe ich diese Fährte dann erstmal
skeptisch verfolgt, aber eigentlich war ich mir aufgrund der Bilder und besonders
aufgrund der Stimme und Ausdrucksweise ziemlich sicher, dass er es ist. Nach
kurzer Recherche war die Sache abgesichert.

Und jetzt kommmst Du daher und sagst vollkommen unkritisch, dass das nicht Paul
Gauselmann ist.  Und dann wiederholst Du die Behauptung erneut! Ohne Deine
Grundaussage einer kritischen Prüfung zu unterziehen? Das fänd ich schon komisch!

Denn gewisse optische Ähnlichkeiten wären Dir jedenfalls bei einer erneuten Prüfung
sicher nicht entgangen! Und Du kannst auch ohne Probleme recherchieren, dass
imdb heute keine Hobbydatenbank mehr ist! Und dass man Fehleinträge korrigieren
lassen kann, was Herr Gauselmann sicher auch veranlasst hätte, wenn er nicht in
dem Film "mitspielen" würde. Und was ist mit der Teilnahme von Ekkehard Hoffmann?
Denn den sieht man im Film ja so gut, dass man seine Teilnahme tatsächlich nicht
abstreiten kann. Aber Paul Gauselmann soll eine Fehlnennung sein?
Sry, aber dahinter kann eigentlich nur die denke stecken, dass man die Teilnahme
von Paul Gauselmannwegen zumindest anzweifeln kann, weil aus der
entsprechenden Zeit zu wenig Vergleichsmaterial zur Verfügung steht. 

Oder Du wiederholst Deine Behauptung einfach stupide immer und immer wieder,
ohne irgendwas zu prüfen!

Und klar kommt sein Name nicht im Abspann des Films vor. Er hat ja auch in
wirklichkeit nicht mitgespielt, war ja eine Doku. In Dokus gibt es keine Schauspieler.
Die Namensnennung z.B. bei imdb wird vermutlich etwas damit zu tun haben, dass
es ja einen Pott gab, den es zu teilen galt. z.B. wurde "Monarch" ja auch mit einem
ordentlich dotierten Filmpreis ausgezeichnet.

angela
04.11.2014 19:14

Dein Brain kann man wirklich nicht mehr toppen - zumindest abwärts.

BrainTopping
04.11.2014 19:33 quote------------------------

Original von BrainTopping
Sry, aber dahinter kann eigentlich nur die denke stecken, dass man die Teilnahme
von Paul Gauselmannwegen zumindest anzweifeln kann, weil aus der
entsprechenden Zeit zu wenig Vergleichsmaterial zur Verfügung steht. 

Oder Du wiederholst Deine Behauptung einfach stupide immer und immer wieder,
ohne irgendwas zu prüfen!

-----------------------------

Wie ich sagte - einer dieser beiden Punkte trifft auf Dich zu Angela. 

Und jetzt ist es auch klar, dass es der erste Punkt ist. Halt der hinlänglich bekannte
Nebel.

tfis
04.11.2014 19:44

An welcher Stelle im Film soll Gauselmann zu sehen sein ?

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1602
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1360
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BrainTopping
04.11.2014 20:06

hier:

http://youtu.be/EOpf5MoegDc?t=46m40s

Interessant ist auch eine Diskussion aus 2008 zu diesem Thema, gefunden auf
Goldserie. 

http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2

Besonders das Ende der Diskussion sagt auch einiges über Goldserie selbst aus.
Dabei hätten mich die  "Rechercheergebnisse" von so_isses doch noch so dolle
interessiert ;)
Aber ist schon klar. So läuft das halt, eine Hand wäscht die andere.

WilderLumpi
05.11.2014 08:23

Du bist so ziemlich der größte freak der hier im momment rumrennt. Ich frage mich
auch immer wieder was dir das ganze bringt? Du hast überhaupt keine ahnung von
garnichts weder vom spiel noch von systemfehlern, bugs, vorteile und was weis ich.
Du schaust dir videos an und nennst das recherchieren? Wie geil ist das denn bitte
:D ??? Bist du komiker?? Solltest du werden...
Den Monarchen in den dreck ziehen mit solchen behauptungen kritisiere ich scharf!

Nur weil einer in einem video furzt muss gleich was faul sein? Ohman ey lass es
bleiben lösche deinen Acc hier und komm nie wieder, zumindest erst dann wenn du es
mal geschaft hast fakten zu bringen die stichfest sind und keine 9/11 theorien wo
man vom stuhl fällt vor lachen!

Zumal, ich wiederhole mich wieder, das hier ist ein forum für gewerberecht, und nicht
für deine 9/11 theorien. 

Und bitte nerve mich nicht das ich was aufklären soll, werde ich nicht, würdest du
ordentlich recherche betreiben würdest du erkennen was für humbug du schreibst!

Und tschüss....

immo2012
05.11.2014 08:51 quote------------------------

Original von BrainTopping
hier:

http://youtu.be/EOpf5MoegDc?t=46m40s

Interessant ist auch eine Diskussion aus 2008 zu diesem Thema, gefunden auf
Goldserie. 

http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2

Besonders das Ende der Diskussion sagt auch einiges über Goldserie selbst aus.
Dabei hätten mich die  "Rechercheergebnisse" von so_isses doch noch so dolle
interessiert ;)
Aber ist schon klar. So läuft das halt, eine Hand wäscht die andere.
-----------------------------

Für mich ist das eher Helmut Kohl in dem Video.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
http://youtu.be/EOpf5MoegDc?t=46m40s
http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6515
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5386
http://youtu.be/EOpf5MoegDc?t=46m40s
http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2
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tfis
05.11.2014 10:56

In dem von die verlinkten Thread wurde ja schon widerlegt, dass das Gauselmann
sein soll.

Vom Mangel an Ähnlichkeit mal abgesehen.

angela
05.11.2014 17:08

Noch nichtmal mit angeklebten Kotletten und Perücke ist eine Ähnlichkeit erkennbar. 
Wie gesagt , geh zum Augen- dann zum Nervenarzt 
Es geht hier um Gewerberecht. 
Administrator bitte, bitte... :stop_bobby:

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1360
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1602
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BrainTopping
06.11.2014 07:26 quote------------------------

In dem von die verlinkten Thread wurde ja schon widerlegt, dass das Gauselmann
sein soll.

-----------------------------

Kannst Du bitte den Textabschnitt mit der von dir erwähnten Widerlegung hier ins
Forum kopieren?

quote------------------------

Noch nichtmal mit angeklebten Kotletten und Perücke ist eine Ähnlichkeit erkennbar. 
Wie gesagt , geh zum Augen- dann zum Nervenarzt 
Es geht hier um Gewerberecht. 
Administrator bitte, bitte... 

-----------------------------

Wie "wie gesagt"? Bist Du etwa ein alter-ego von Lodermulch und/oder Immo2012?
Denn die haben mir tatsächlich angeraten, einen Nervenarzt aufzusuchen. Und zwar
in meinen beiden anderen Diskussionen über den Goldify-Systemfehler (
http://www.forum-gewerberecht.de/thread,threadid-12630.html
) und über die Youtube-Doku-Soap (
http://www.forum-gewerberecht.de/thread,threadid-12630.html
)

Bemerkenswerter Weise war in diesen Diskussionen auch die Qualität der
Gegenaussagen mit Deiner Gegenaussage vergleichbar.Denn während ich
argumentiert habe, warum es sich bei dem Goldify-Systemfehler nicht um einen
Grafikfehler handelt, lautete das Gegenargument, dass es sich um einen Grafikfehler
handelt. Und während ich argumentiert habe, warum es sich in der Youtube-Doku-
Soap nicht um eine Heimspielo handelt, lautete das Gegenargument, dass es sich
um eine Heimspielo handelt.

Hier läuft es derzeit ähnlich. Aber ich bin recht zuversichtlich, dass diese Diskussion
nicht geschlossen wird. Deshalb freue ich mich schon auf heute Abend, wenn ich
etwas mehr Zeit habe. Dann kann ich mal in Ruhe auf den einen oder anderen
interessanten Punkt eingehen.

Und wenn es Dich nicht interessiert, bleib halt einfach draussen. Das selbe gilt für
immo und lodermulch. Ihr müsst PG sicher nicht beschützen - notfalls soll adp doch
einfach offiziell dementieren. Aber Du weisst ja, warum das nie passieren wird!

Und warum willst Du überhaupt, dass diese Diskussion geschlossen wird? Wenn
keiner mehr was schreibt, kann ich doch auch nicht mehr schreiben. Oder möchtest
Du erreichen, dass erneut eine Diskussion mit einer Lüge abgeschlossen wird? Und
dass Sie ganz schnell nach ganz unten verschwindet? Ich denke schon, hört sich
jedenfalls so an.

Aber Deine Bitte an die Admins ist ja eh Unsinn, denn sie basiert ja vorgeblich
darauf, dass ich totalen Mist erzähle. Du stimmst aber sicher mit mir überein, dass
dieses Thema durchaus eine Daseinberechtigung in diesem Forum hat, wenn PG
denn doch bei der Doku mitgewirkt hat. Und jetzt forderst Du die Admins tatsächlich
auf, diese Diskussion zu schliessen? Nur weil Du angeblich felsenfest davon

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
http://www.forum-gewerberecht.de/thread,threadid-12630.html
http://www.forum-gewerberecht.de/thread,threadid-12630.html
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überzeugt bist, dass PG nichts mit dem Film zu tun hat? 

Schon lustig....und irgendwie auch vielsagend!

WilderLumpi
06.11.2014 08:26

Du bist echt krank junge, du hast keine ahnung was in der szene abgeht und wie es
läuft.

Admin mach den topic zu und sperre diesen spinner weil der gehört in die anstallt

cUlater
06.11.2014 09:24

genau! admin, bitte sperre den thread.

was soll das ganze überhaupt? die spielsüchtigen haben doch selbst schuld, wenn sie
sich nach strich und faden betrügen lassen. wieso werden sie auch spielsüchtig? kann
doch jeder für sich selbst entscheiden! 

und die wahrheit interessiert nun wirklich keinen menschen, solange sich das lager
nur in vorteilnehmer und uninteressierte aufteilt.

also was solls! CLOSE!

tfis
06.11.2014 14:42 quote------------------------

Original von BrainTopping
[quote]
In dem von die verlinkten Thread wurde ja schon widerlegt, dass das Gauselmann
sein soll.

-----------------------------

Kannst Du bitte den Textabschnitt mit der von dir erwähnten Widerlegung hier ins
Forum kopieren?

quote------------------------

Noch nichtmal mit angeklebten Kotletten und Perücke ist eine Ähnlichkeit erkennbar. 
Wie gesagt , geh zum Augen- dann zum Nervenarzt 
Es geht hier um Gewerberecht. 
Administrator bitte, bitte... 

-----------------------------

Bittesehr

lodermulch
06.11.2014 17:27

bei uns in der kinderkrippe ist paul gauselmann auch letzte woche gesichtet worden,
er hat ein merkur-spielautomaten-regal gespendet, um durch die hintertür die kinder
anzufixen.
die sonne ist auf der tür deutlich erkennbar!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6515
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6461
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1360
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3546
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BrainTopping
06.11.2014 22:56 quote------------------------

In dem von die verlinkten Thread wurde ja schon widerlegt, dass das Gauselmann
sein soll.
Vom Mangel an Ähnlichkeit mal abgesehen
-----------------------------

Ok! Die Bemerkung "vom Mangel an Ähnlichkeit mal abgesehen" hat mich vermuten
lassen, dass Du Dich auf irgend etwas anderes als die Ähnlichkeit beziehen wolltest.
Ich finde jedenfalls, dass das alles Mögliche ist, nur keine Widerlegung. Die beiden
Personen sollen keine Ähnlichkeit haben? Man darf schliesslich nicht vergessen, dass
der User Walter L. in der Goldserie-Diskussion auf die damalige Leibesfülle von PG
hingewiesen hat - was ja durchaus möglich ist. Deshalb ist ja nicht auszuschliessen,
dass PG irgendwann nach dem Dreh ordentlich an Gewicht verloren hat. Denn die
Dreharbeiten der Doku haben 1978/1979 stattfgefunden - und das Bild ist von 1979. 
Deshalb ist es schade, dass uns kein (Profil-) Bild von PG von Beginn/Mitte 1978 zur
Verfügung steht

Unter dem Link  
http://www.kreiszeitung.de/lokales/minden-luebbecke/espelkamp-ort75354/geld-geht-
deutsche-krebshilfe-3862310.html
 findet man übrigens ein aktuelles Profilbild von PG.

Und man lügt sich doch einen in die Tasche, wenn man  aufgrund der Bildvergleiche
so absolut behauptet, dass es sich nicht um PG handeln kann.  

Auf der anderen Seite ist die Ähnlichkeit natürlich auch kein absoluter Beweis dafür,
dass es sich um PG handelt. Denn vielleicht hatte der ehemalige Chef von dem
Geier lediglich eine gewisse Ähnlichkeit mit PG. 

Und vielleicht sind die Einträge auf imdb, moviepilot  (
http://www.moviepilot.de/movies/monarch
) und ofdb (
http://de.ofdb.de/view.php?page=film_detail&fid=235119
) ja tatsächlich Fehlerhaft.  Wobei das schon merkwürdig wäre, denn alle Anbieter
nutzen eigene Datenbestände. Die Fehlinfo müsste ggf wohl schon in den
Datenbeständen des WDR oder der Produktionsfirma vorgelegen haben.

Erschwerend kommen noch weitere Punkte hinzu, die eine Betrachtung wert sind.

-1-
Alleine weil es ja eine gute Vernetzung von Goldserie und den Herstellern geben soll,
wird dieses Thema auch nicht an Gauselmann und Co vorbei gegangen sein.
Gauselmann war sicherlich spätestens zu diesem Zeitpunkt über die fehlerhaften
Datenbankeinträge informiert.

Wäre mir fälschlicher Weise eine Mitwirkung in einer Doku und dazu noch in einem so
heiklen Zusammenhang nachgesagt worden, dann hätte ich auf goldserie.de erstmal
offiziell aufgeklärt/aufklären lassen, dass die Behauptungen tatsächlich haltlos sind.
Folgend hätte ich die Änderung der fehlerhaften Datenbankeinträge veranlasst. Es ist in
den letzten 6 Jahren tatsächlich aber nichts an den Datenbankeinträgen gemacht
worden. 

Statt dessen wird "Interessierten" wie mir eine sachbezogene Recherche erschwert. 

Der Textausschnitt " [...]Gauselmann seine einzigste[...]" ist aus der besagten
Goldserie-Diskussion 
http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6453
http://www.kreiszeitung.de/lokales/minden-luebbecke/espelkamp-ort75354/geld-geht-deutsche-krebshilfe-3862310.html
http://www.kreiszeitung.de/lokales/minden-luebbecke/espelkamp-ort75354/geld-geht-deutsche-krebshilfe-3862310.html
http://www.moviepilot.de/movies/monarch
http://de.ofdb.de/view.php?page=film_detail&fid=235119
http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2
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Google-Suchbegriff: goldserie monarch gauselmann
Suchergebnis: 3 Goldserie-URLs, aber nicht die o.g.

Google Suchbegriff 1: goldserie monarch "seine einzigste"
Suchergebnis: o.g. URL

-2-
Ekkehard Hoffmann ist der Firmengründer/Geschäftsführer von Automaten-Hoffmann,
Europas größten Billard- und Automatenversand  (Firmengründung 1972). 

Der Geier von dem Monarchen wurde also von dem Chef eines Billard- und
Automatenversandes  "gespielt". Das Unternehmen existierte während der
Dreharbeiten bereits seit 6 Jahren.

In der Doku will sich der Geier von seinem ehemaligen Chef 20.000 Mark leihen.
Dieser Chef wird von einer Person "gespielt", die PG zumindest ähnlich sieht. 

PG sowie Herr Hoffmann werden auf imdb etc genannt.

Die Teilnahme von Ekkehard Hoffmann wird doch nur deshalb nicht angezweifelt,
weil es erfolglos wäre, sie abzustreiten. Denn Ekkehard Hoffmann sieht man in der
Doku in allen möglichen Situationen - nicht wie PG, den man besonders sprechend
leider nur von der Seite sieht. 

Ich weise diesbezüglich auf den Kommentar von löwenklaus auf Goldserie hin

quote------------------------

Es wird BEHAUPTET,daß im ABSPANN des Filmes PG und,wohl um dem FAKE die
KRONE aufzusetzen,nun auch noch EKKEHARD HOFFMANN als DARSTELLER
genannt werden.Jeder der den Film besitzt,kann sehen,daß dies JEGLICHER
GRUNDLAGE ENTBEHRT!

-----------------------------

(Ich vermute, dass die Bilder von Herrn Hoffmann, auf denen man ihn so nett
lachend sieht, damals noch nicht im Netz standen)

-3-
2008/2009 fand ja die besagte Diskussion auf Goldserie statt - und sie endete....
sagen wir mal...auf eine verdächtige Art und Weise. 
Der letzte Kommentar zur Sache kam von pitbread, der ursprünglich die Bilder von PG
gepostet hatte.

quote------------------------

Ich muss gestehen, dass ich mir anhand der Bilder selbst garnicht sicher bin. Ganz
auszuschließen ist die Ähnlichkeit ja nicht. Leider sieht man auf dem Bild links PG nicht
im Profil - ein "Nasenabgleich" würde es einfacher machen. Man müsste vielleicht auch
mal die Stimmen abgleichen. 

-----------------------------

Danach ist die gesamte Diskussion eingeschlafen! Zuvor angekündigte Recherche-
Ergebnisse wurden nicht mehr veröffentlicht, die Gauselmann-Sache wurde nicht
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weiter thematisiert. 

-4-
Walter L. sagt auf  Goldserie durch die Blume, dass PG in dem Film absichtlich
schwer erkennbar ist. Dann macht es auch Sinn, dass man PG nicht von vorne
sprechend sieht.  

quote------------------------

Klar, Paulchen seine Leibesfülle und seine Blond gefärbten Haare tragen nicht gerade
zu einem hohen Wiedererkennungswert bei. 
Gut gemacht, oder ???

-----------------------------

Denn wenn man PG in der Doku von vorne sprechend sehen könnte, könnte man seine
Teilnahme wohl nicht mal mehr im Ansatz  abstreiten.

quote------------------------

Du bist so ziemlich der größte freak der hier im momment rumrennt. Ich frage mich
auch immer wieder was dir das ganze bringt? Du hast überhaupt keine ahnung von
garnichts weder vom spiel noch von systemfehlern, bugs, vorteile und was weis ich.
Du schaust dir videos an und nennst das recherchieren? Wie geil ist das denn bitte
großes Grinsen ??? Bist du komiker?? Solltest du werden...

-----------------------------

Ich glaube dass Du immer noch nicht verstanden hast, dass ich nicht daran
interessiert bin, Vorteile, Bugs oder Systemfehler zu spielen.
Ich bin hardcore spielsüchtig - und wenn ich schon Geld fürs spielen bereit stelle, dann
will ich auch ein ehrliches und faires Spielerlebnis mit fairen Gewinnchancen. Ich will
nicht für Systemfehlerspieler bluten, die sich mit Gewinnen die eigentlich mir(und
anderen Spielern) zustehen, ein schönes Leben finanzieren. Denn ich (und andere
Spieler) bezahlen die Einsätze für diese Gewinne.

Mir geht es letzten Endes um den Beweis, dass Spielervorteile und Systemfehler
bewusst erzeugt werden. Wie Du ja weisst, habe ich mich bei dieser Sache eine Zeit
lang etwas unwohl gefühlt. Wärst Du ehrlich zu mir gewesen, als ich Dir geschrieben
habe, hätte ich wohl aufgehört mit dem posten.  Dass ich jetzt doch weiter mache, liegt
aber besonders an dem, was ich in den letzten Wochen und Monaten in den
vernetzten Spielhallen erlebt habe. Ein absoluter Wahnsinn mit System. 

Und mit welcher Frechheit die Betreiber vorgehen. Eine Zeit lang konnte man in ein
paar Spielos am Geldwechsler noch Geld abheben. Das wurde irgendwie amtlich
unterbunden und die Geldwechselgeräte dürfen nicht mehr für diese Funktion genutzt
werden. Aber da ja der Servicegedanke vorgeht, wird die Abhebung halt über ein EC-
mini-Funk-Terminal an der Theke abgewickelt und das Geld wird bar aus der Kasse
ausbezahlt.



Autor Beitrag

WilderLumpi
07.11.2014 09:01

Ich habe es verstanden das du nicht auf systemfehler aus bist. Nur du verrennst dich
da in ein riesiges loch das ganze hat mafiöse strukturen mehr kann und will ich nicht
sagen. Und ein systemfehler kann vorkommen und das die herren der schöpfung tag
und nacht dran sind diese zu finden und auszunutzen sollte klar sein. Man munkelt
auch das manche programierer sich ein hintertürchen schaffen für spätere zeiten oder
diese info für teuer geld abverkaufen, was aber in den seltensten fällen der fall ist, Sf
können passieren mein gott, windows hat auch seine fehler. 
Goldify hat keinen systemfehler es ist lediglich ein anzeige fehler, kitty hat euch auf
die schippe genommen nicht mehr.
SecretStar war programmtechnisch kein systemfehler, nur neu kisten konnte man
ordendlich plündern anhand der "promo" sagt man!
Roulette  war dummer zufall aus verkettungen von einem unglücklichen update  das
diese lücke wieder öffnete von 2012, errinnere dich dran das die bösen jungs tag und
nacht am testen sind da kommt sowas schnell raus...wenn du diesen markt
aufmischen willst(was du niemals schaffen wirst)  pass auf dich auf das ist kein
ponyhof!
ich empfehle dir trotz alledem dich in ärztlicher behandlung zu geben wenn du so
hardcore spielsüchtig bist!

progger
07.11.2014 12:21 quote------------------------

Original von WilderLumpi

ich empfehle dir trotz alledem dich in ärztlicher behandlung zu geben wenn du so
hardcore spielsüchtig bist!
-----------------------------

Ich denke das wäre der erste weg...

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------

Es kann durchaus eine möglich sein das der Paul dies als Marketing strategie
genommen hat..

Warum auch nicht `? Spricht doch nix gegen...

Ich  finde es unterhaltsam..

mfg

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6515
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=4104
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Autor Beitrag

cUlater
07.11.2014 14:33 quote------------------------

Original von progger
Es kann durchaus eine möglich sein das der Paul dies als Marketing strategie
genommen hat..

Warum auch nicht `? Spricht doch nix gegen...

Ich finde es unterhaltsam..

mfg

-----------------------------

Ach sooo, jetzt ergibt das alles natürlich Sinn. Und jetzt ist mir auch klar weshalb
Gausi die Haare gefärbt hat. Und deshalb die Diät & NasenOP nach den Aufnahmen.
Das war auch eine Marketingstrategie.

Ich verstehe nur nicht, weshalb Goldserie die Metatags einschränkt: 

quote------------------------
Original von BrainTopping
Statt dessen wird "Interessierten" wie mir eine sachbezogene Recherche erschwert. 

Der Textausschnitt " [...]Gauselmann seine einzigste[...]" ist aus der besagten
Goldserie-Diskussion 
http://www.forum.goldserie.de/thread.php?threadid=19744&sid=&page=2
 

Google-Suchbegriff: goldserie monarch gauselmann
Suchergebnis: 3 Goldserie-URLs, aber nicht die o.g.

Google Suchbegriff 1: goldserie monarch "seine einzigste"
Suchergebnis: o.g. URL

-----------------------------

Was meinst Du Progger? War das ein Versehen von Goldserie?

progger
07.11.2014 14:41

Kann ich dir nicht sagen...da ich nicht verstehe was du meinst.

Ist das nun nicht eigentlich egal? 

Macht euch ein Bier auf...ist Freitag

Mfg

angela
08.11.2014 18:45

Plop ugugugugugu...- Rülps Plop....
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